



恒例の田植え作業

▶一つひとつ手作業で…



6月14日、西川小学校の5年生と6年生の児童24人が田植えを行いました。ひんやりとしたどろんこの中に入り一つひとつ手作業で苗を植えていきます。毎年の恒例行事なので児童たちも手馴れたものです。6年生の入江真里さんは「昨年よりうまく植えることができた」。

北島志保さんは「また、機会があれば田植えをしてみたい」と話してくれました。田んぼの面積は731㎡、植えた苗はうるち米で10月に稲刈りをし、収穫した米は11月に行われる「西川コラボ」で全校児童や地域の皆さんに振舞われることになっています。今から楽しみです。

今年も田植えに挑戦

▶暑さに負けず植えました



6月17日、剣北小学校の5年生の児童34人が田植えを行いました。この日は全国的に暑かったので田んぼの水はひんやりと感じたことでしょう。中には泥にはまっ

てなかなか身動きがとれなかったりと悪戦苦闘の様子で苗を植えている児童もいました。田んぼの面積は約500㎡、植えた苗は11月に稲刈りをし、収穫した米は今年も12月に行われる恒例の「ふれあいもちつき大会」で全校児童や地域の皆さんに振舞われることになっています。山下颯希さんは「はじめてだけど、とても楽しかった」と話してくれました。

12チームで熱戦を繰り広げる

▶第50回鞍手町野球大会

6月6日、13日、20日の3日間にわたって第50回鞍手町野球大会が開催され、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりで、写真は優勝チームの城ヶ崎区です。(丸

数字は順位)①城ヶ崎区②本町区③新北区・神崎区



子ども学芸員始動

▶4小学校の6年生が町の歴史・文化財を学びます



今年も「子ども学芸員」が始動しました。平成19年度から歴史ボランティアの皆さんの協力のもと歴史民俗資料館が取り組んでいる事業。今年度は剣南小、古月小、西川小、室木小の6年生が1年間を通し地域の歴史や文化財について学びます。自分たちの住んでいる町を理解し、そのことを下級生たちに伝えることを目的としているこの事業の1学期の学習内容は、「古代人の暮らしを体験しよう」で、土器作りや火おこしなどを体験していきます。児童たちは、これらの体験を通して、古代人のさまざまな知恵と技術から多くのことを学び、感動していくことでしょう。そして数か月後には立派な「子ども学芸員」が誕生するでしょう。写真は6月11日剣南小学校での授業。初めて触れる土器に興味津々の様子でした。

子ども会リーダー研修

▶友だちたくさんできたかな？

6月19日から20日にかけて、宗像市の玄海少年自然の家で、子ども会野外生活リーダー研修が行われました。14地区の子ども会の小学4年生から6年生まで36人が参加。6グループに分かれリーダーとしての資質を向上させながら2日間かけて、野外調理、子どもフェスタの企画会議や砂像づくりなどさまざまなプログラムに取り組みました。これからも地域のリーダーとして活躍してもらいたいものです。今回のリーダー研修に参加した子どもたちの内31人は子どもフェスタの実行委員としても活躍していきます。



44.4 センチの鯉をゲット

▶ 鞍手総合プールで親子釣り大会



5月30日、鞍手町青少年育成町民会議主催の親子釣り大会が行われました。この日は親子30組約60人が参加。朝から2時間半の制限時間の中で、何匹釣れるか、またどれだけ大きな魚を釣れるかを競い合いました。参加者たちは思い思いの場所を選び、いざ釣り開始。なかなか釣れなく

て、悪戦苦闘している人もちらほらと…。主催者の宮崎会長は「今年で2年目の事業、定着して親子の触れ合いの場になってくれれば」と話してくれました。親子のコミュニケーションがとれたひとときになったようです。

町民の安全安心を守るため

▶ 浮洲公園で土のうづくりや訓練に汗を流しました

5月30日、鞍手町消防団による消防訓練がありました。この日は消防団の夏季訓練。訓練の前には「土のう」づくりを行いました。団員たちは11トンの土で約500個の土のうを作りました。この「土のう」は、昨年大雨により少なくなつたものを補充するためのものです。これは、もしものときの大事な備えです。その後、消防車を中継し放水の訓練です。団員たちは町民の安全安心を守る大切な訓練に汗を流していました。



バレーボール教室

▶ バレーボール指導者、寺廻太さんを迎え

5月29日、バレーボール全日本監督の経歴を持つ寺廻太さんを講師に鞍手町立体育館でバレーボール教室が行われました。鞍手北中学校をはじめ近隣の中学校計6校の中学生100人が参加しました。バレーボールの実技指導では、ブロックの手順やレシーブのフォーメーション、セッターのボールのとらえ方など細かく丁寧に指導を受けていました。参加した鞍手北中学校3年の吉田茜さんは「とてもわかりやすく、夏の大会に向けての練習に生かしていきたい」と感想を語ってくれました。この日は終日、参加校での練習ゲームやストレッチに汗を流した生徒たちでした。選手のみなさん夏の大会めざして頑張ってください。



今年は町のあちこちで

▶ 7月下旬から8月下旬までひまわりが満開予定

今年も7月下旬から8月下旬にかけ、ひまわりが開花する予定です。新北入生のひまわりは、国が進める農地・水・環境保全向上対策事業を活用し、新北地区農地・水・環境保全協議会のみなさんが6月25日に種をまきました。種をまいてから40～50日程で大輪の花を咲かせるそうです。また、子ども会連絡協議会では水摩紀彦さん（山ヶ崎）の協力で7月中旬に中山宇殿原にひまわりの種をまく予定です。今年は町のあちこちで、ひまわりが大輪の花を咲かせることでしょう。写真は昨年撮影したものです。



すくすく日記

7月生まれ

Happy birthday to you.



さかい なな
酒井那奈ちゃん

平成20年7月5日生まれ

2歳のお誕生日おめでとう！いつもお姉ちゃんのまねっこをしている那奈ちゃん。おしゃべりも上手になってきたね。これからも元気いっぱい遊んで過ごしてね。（父 貴弘さん、母 由香さん・小牧）



たに ゆづき
谷 優月くん

平成21年7月26日生まれ

ゆづきくん、1歳のお誕生日おめでとう。まだ一度も病気もせず、すくすく元気に育ってくれてとてもうれしく思います。これからもゆづくんの笑顔でみんなを癒してね（父 浩二さん、母 貴美子さん・猪倉）

お待ちしております

「すくすく日記」のコーナーでは、毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を紹介しませんか。8月生まれは、7月14日（水）までに電話で役場総務課 ☎42局2111番へお申し込みください。